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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  110  del 20.10.2015 

Da inviare a: 

� Commissario  

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente____________________ 

 

Ordine del Giorno: 
- Progetto Autostazione e Piazza della Repubblica . 

- Convocata l’ing. PARRINO E. A. 

- Sala Giunta 

 
 

Note:  

Seduta rinviata alle ore 10:00 per mancanza di numero 

legale 

 

 
 
    L’anno duemilaquindici il giorno venti del mese di ottobre alle ore 

09:00, si è riunita la Terza Commissione Consiliare con l’intervento dei 

signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria  X       10:00 11:00 

V/Presidente Dara Francesco  X   9:00 9:05 10:00 11:00 

Componente Nicolosi Antonino X       10:00 10:25 

Componente Caldarella Ignazio X   9:00 9:05 10:00 11:00 

Componente Ferrarella Francesco X       10:00 11:00 

Componente Intravaia Gaetano   X         

Componente Ruisi Mauro   X          

 
 

     Presidenza del Vice Presidente consigliere DARA Francesco che 

accertata la mancanza del numero legale ai sensi dell’art. 17 del 

Regolamento del Consiglio Comunale e dell’art. 30 della L.R. 9/1986 e 

s.m.i. sospende e rinvia la seduta alle ore 10:00. La seduta di 

prosecuzione avrà inizio, con quorum strutturale ridotto ad un terzo dei 

componenti (tre), decorsa l’ora di sospensione iniziale. 
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Presidenza del Presidente consigliere ALLEGRO  che decorsa l’ora di 

sospensione e verificata la sussistenza del quorum strutturale con la 

presenza dei consiglieri DARA,NICOLOSI, CALDARELLA e FERRARELLA passa 

alla trattazione del punto all’ordine del giorno recante: Progetto Autostazione 

e Piazza della Repubblica.   

 
Presente  in audizione delegato dall’ing. PARRINO è il geom. 

BASTONE. 

 

Chiede la parola il cons. CALDARELLA che ricorda come la 

commissione aveva sollecitato gli uffici competenti e ad oggi ci 

ritroviamo già con il progetto pronto. Adesso lo stesso chiede di capire 

quale è la situazione. 

 

Il PRESIDENTE a questo punto da la parola al geom. BASTONE 

invitando lo stesso a relazionare sul progetto di cui in oggetto. 

 

Il geom. BASTONE dichiara che il progetto è stato approvato ed 

inserito nel PAC della Regione. Il 13 agosto 2015 la Regione ha detto che 

il progetto è stato inserito nei progetti finanziati. Lo stesso dice che 

ha contattato il dott. FAZIO dell’assessorato regionale che ha confermato 

che il progetto è stato decretato,nondimeno, il progetto è già esecutivo 

e si presume che potrà già essere appaltato entro il 2016.  

 

La commissione chiede se il progetto rientra nel limite del Patto 

di stabilità e il geom. BASTONE dice che se il progetto è finanziato in 

oa non rientra nel patto di stabilità. 

 

Alle ore 10:25 esce il cons. NICOLOSI. 

 

Il cons. CALDARELLA dice che una volta ottenuto il finanziamento e 

rispettato il patto di stabilità si possono iniziare i lavori. 

 

A questo punto il PRESIDENTE chiede al geom. BASTONE  di descrivere 

come si struttura il progetto. 

 

Il geom. BASTONE inizia la descrizione del progetto di cui in 

oggetto. 

 

Interviene il VICE PRESIDENTE e dice che dovevano fare un progetto 

per lo sportello turistico che si doveva allocare all’interno 

dell’autostazione. Poi a lavori quasi ultimati hanno dichiarato inagibile 

la struttura. Lo stesso continuando nel suo discorso dice che 

l’autostazione deve rimanere pubblica. Poi sottolinea il fatto che le 

recinzioni attorno alla struttura sono degradanti e lo stesso si auspica 

che il progetto vado in porto quanto prima. 

 

La commissione ne prende atto e auspica che il progetto possa 

andare avanti. 

 

Il cons. CALDARELLA sentita la relazione del geom. BASTONE  si 

auspica che tale finanziamento una volta ultimati i lavori , 

l’amministrazione con i dirigenti e il commissario straordinario possano 

rivedere la fattibilità di inserire o meno la struttura nelle opere 
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alienabili, la stessa valutata in 250.000 euro circa. Dice lo stesso che 

questo va in contrasto con il finanziamento, quindi nel momento in cui 

l’opera viene finanziata bisogna rivalutare se si vuole mantenere nelle 

opere alienabili o rivalutare l’immobile. 

 

     Il PRESIDENTE  non  avendo altri  chiesto  di  parlare, dichiara 

chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle ore 11:00 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 Il Segretario Supplente                                                                                                                     Il Presidente 

VITALE Giovan Battista                                                                                                            ALLEGRO Anna  Maria          

 

       Il Vice Presidente 

     DARA Francwesco                           


